

## Protokolleintrag vom 08.06.2022

2022/188

Postulat von Reto Brüesch (SVP) und Martin Götzl (SVP) vom 11.05.2022:

**Realisierung eines «Meistertrams» unter Einbezug der Verantwortlichen der Sportclubs**

*Reto Brüesch (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Die SVP kommt mit einem dringenden Sportantrag zum Meistertram. Am Montag sind die Frauen des FCZ Meisterinnen im Penaltyschiessen geworden. Nun sind die Frauen und die Männer des FCZ Schweizermeister. Die Frauen haben sogar das «Double» geschafft. Die Frauen des ZSC und die GC-Herren im Unihockey sind auch Schweizermeister geworden – herzliche Gratulation den ganzen Teams und den Mitarbeitenden. Der Stadtrat und der Vorsteher der Verkehrsbetriebe (VBZ) würden unser Postulat ohne Diskussion entgegennehmen und eine Lösung suchen, wie man ein Meistertram realisieren kann. Da aber Urs Riklin (Grüne) eine Textänderung verlangt hat, wurde das Geschäft auf unbestimmte Zeit verschoben. Die Grüne Partei möchte im Text ein Sternchen setzen und die Sache als «Meister\*innentram» definieren. Im Duden können Frauen als Personen als Meiste-rinnen definiert werden, aber bei Sachen wie Meistertitel gibt es nur die männliche Form. Selbst auf der Homepage der Frauen des FCZ und des ZSC steht, dass sie Meister sind und keine Meisterinnen. Wir bitten deshalb um Dringlicherklärung.*

Der Rat wird über den Antrag am 15. Juni 2022 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat